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池原社長

　やっと暑い夏が終わりました。今年の夏は　本当に暑かったですね(>_<)

　8月のお盆前に亡くなった父の遺稿集が出来上がり、ご仏前に供えました。父の念願の本
で、本当に最後の親孝行だっと思い遣り遂げました。父も喜んでいると思います。
　恐らく本人の人生を家族・社員の皆様に知って貰い、また未来に向けて、家族・社員に頑
張って貰いたいという事だと思います。その本のタイトル『頑張しかない』（亡くなる1ヶ
月前に本人直筆の字をタイトルにしました）その言葉に尽きると思います。更に9月11日
には一周忌の法事も済ませました。この一年振り返ると　父のお葬式・米寿の祝い　更に長
男の結婚式・披露宴　相続税の申告　遺稿集の製作など　本当に忙しい一年でした。
　これから新たな気持ちで家族・社員の皆様と頑張るのみです。＼(̃õ) ／

菱沼専務

　毎日残暑というか、猛暑が続いております。営業の方は大変だと思います。気温も日中
はともかくとして、夜になっても気温が下がらず、熱中症になった方が例年になく多く、亡
くなられた方も多いとか。水分を多めに取り、熱中症にならないよう、食事もしっかりと取
り体調を整えて行こうと思います。
　幾日か前の新聞に、東京目黒に岩手県の宮古港より、1.2トンのサンマが届き、落語の中
に出て来る話の「目黒のサンマ」が現実に目黒の地元の人達が焼いたサンマが無料で道行く
人たちに配られたという記事がありました。
　今年はサンマが不漁にも拘わらず、このようなイベントがあり、江戸っ子の人情味ある一
幕を見た気がします。
　今晩我が家では、貴重なサンマを頂きました。有難う

寺谷部長

　秋か・・・ゴルフだ！(^^)v　
今年の夏は猛暑でゴルフ場がガラガラだったそうだ、格安にして集客を試みたゴルフ場も多
く、私はチャンス(^^)/だと思い地元の友人とゴルフ場に出掛けたのだが・・・　暑いのなん
のって(>_<)　頭はボーッ(？_？)　手足の感覚が無い(T_T)　何なのか？　この薄れ行く意
識は・・・（ ・　・？
　ハーフでノックアウト(+o+)　言うまでもなくそのまま家に帰った・・・結局ハーフだけ
のプレイで高いゴルフになってしまった(^^)
　関東近県のゴルフ中の事故調査では、脱水症状が最も多く、次に心臓発作、脳卒中、日射
病、熱中症と続きます。



　また、普段からアスピリンを服用している人は特に夏場要注意！
　アスピリンを服用すると発汗量が増加し体温が上昇しますから脱水症状になり易いようで
す。
　プレー中には十分な水分補給をしましょう　(^^)/

第二ブロック　江口ブロック長

　早いものでもう秋ですか・・・とは言ってもこれを書いている今年の9月はまだまだ真夏
日が続いていますが(^△ ^；)（笑）
　これからが夏の疲れがドッと押し寄せるいわゆる「夏バテ」の本格的シーズンです。体調
管理には十分気をつけましょうね　^　^
　今年の夏は暑すぎて蚊が少ない年だったそうです。蚊も気温が30度を連続で超えると
生きていけないそうです。また雨が降らないことで水溜りも出来ずボウフラの繁殖も少なか
ったことが原因だそうです。まさに生態系にも影響を与えた猛暑だったと言えます。・・・・・
　いかにも知っているかのように話しましたが、千葉営業所の事務の井野さんに教えてもら
いました(^　^；)アハハハ　井野さん♪話のネタをありがとね♪(^人 ^)
　人間だって無理をしながらかろうじてひと夏を乗り切ってきたわけですから、その疲れが
蓄積されていろんな抵抗力が落ちています。
　みなさん覚えていますか？去年は8月から新型インフルエンザが猛威を振るっていたこと
を(><)　近年の傾向を考えると、秋にはインフルエンザが流行を始めています。
　今年の過酷な夏⇒夏バテからの抵抗力の低下⇒インフルエンザ。と、容易に想像がつくと
思います！！
　さあ！秋の到来です！我々の仕事は、予想できうる危機（疾患）からのお客様を守る
こと！！各家庭における情報提供をおこない、その人に合った予防方法・対処法を提案して
いきましょう　(^^)/

第一プロック　　溜ブロック長

　厳しい残暑もやっと終わり、食欲の秋、スポーツの秋、紅葉の秋をいよいよ向かえました。
　やっぱり秋はいいですね。その中でもやはり食欲の秋。味覚の季節です。
　野菜、くだもの、肉、魚といろいろおいしい時季ですが、注意しなくてはいけないのが、
食べ過ぎです。ついつい食べ過ぎてカロリーオーバー。気がついたらメタボ。
　そして気になるのが、肝臓ですね・・・・・今のJowB通信のテーマですね。
　私も今から8年ほど前に水戸に1年間単身赴任をしていました。
　その時は、1日3食コンビニ弁当。そして1年後にはりっぱな脂肪肝。肝臓はフォァグラ
状態でした。怖いですね。全く自覚症状はありません。
　その後は自宅で妻の食事によって、何とか改善されたのかな？
　とにかく、人の大化学工場の働きをする肝臓をいたわることは、健康的な生活を送る絶対
条件でありますので、その事をお客様にも伝えて行きたいと思います。



草加営業所

　こんにちは！草加営業所です。
　残暑だというのに、埼玉は連日の猛暑続きで、おまけに熱帯夜が１ヶ月余りも連続すると
いう、まさに異常な状態です。熱中症で倒れる人が多い中、その予防対策をして気を付け
てこられてきたと思いますが、同時にこれからの季節、夏バテ対策をしっかりと行っていか
ないと、体調不良につながっていってしまいます。
　そこでおすすめしたいのは、（くどいようですが）やっぱり何といっても、ダイワリバイ
スゴールドと六神丸です。！まさに鬼に金棒です！
　何はともあれ、飲んで、試して頂くのが元気になる近道なので、皆で飲んでこの時期を元
気に乗り切りましょう。(^O^)／

千葉営業所

　長かった夏が終わり、やっと秋がおとずれました。
我々千葉営業所では７月に新たな１名加わりましたが、その新人さんも大分しっかりとし
戦力となりつつあります。半期を終えて千葉営業所は目標を達成できていないのが現状
ですが・・・営業所員一丸となり必ず巻き返していきます！！

宇都宮営業所

　こんにちは、宇都宮営業所の入江です。
今年は、厳しい残暑が続いていますね。皆さんは体調は如何ですか？あと少しの辛抱です
ので、体調管理をして下さいね！
　ところで、季節も秋ですね。秋と言えば紅葉です。栃木県では、紅葉の見所は沢山あり
ますが、特に那須の紅葉は魅力的。茶臼山の裏側（福島県側）から見て回るのも良いで
しょう。山頂の方は９月下旬から見られます。茶臼山は毎回表情が変わるので、季節ごと
その時その時の茶臼岳を見るのも楽しみ方の一つです。
　是非一度那須に・・・・・！！

水戸営業所

　今回のテーマは秋とのことですが、秋といえば食欲の秋
　テーマを完全無視して今回から「ダイワ家の人々」を勝手に連載スタートさせたいと思います。
　まあテーマに関連しているとしたら、ダイワ家はケーキ屋さんを営んでいることかな？
（食ということで）
　ここは埼玉県草加市、草加といえば煎餅だが、ダイワ家は創業60周年を迎える老舗のケー
キ屋である。店長であり社長の政彦は父である清蔵から2代目を継ぎ、店を草加一いや埼玉
一にまでの名店にするために、毎日お客様と店の為に努力を費やしている。



おっと失礼、私は11人兄弟7番目の浩樹です。まあ自分で言うのも何だが、この店と、こ
の家族を1番心から愛してやまないのが私なのだな。まずは、家族紹介なんぞ、してみますか。

先代社長　池原　清蔵（祖父）
現社長　　　　　政彦（父）　　専務　　栄子（母）｛旧姓菱沼｝
長男　　　　　　達男　　　　 六男　　　　　　孝実　　　　 十一男　　　　　　康郎
二男　　　　　　利弘　　　　 七男　　　　　　浩樹（私）
三男　　　　　　純雄　　　　 八男　　　　　　一彦
四男　　　　　　浩雪　　　　 九男　　　　　　勝馬
五男　　　　　　正夫　　　　 十男　　　　　　務志

以上、男ばかりの11人兄弟、これが全てひとつ屋根の下で暮らし、ケーキ工房ダイワの従
業員なのだ。
「うー！る、が抜けている。頑張るしかないの、る、が抜けている－！」
「はっ！夢か・・・」「達男！達男！仏壇に線香とダイワリバイスは供えたかー！」
「すいませーんお父さん、まだですー！」「朝一番に必ずやれって言っただろうー！」「今や
りまーす」

はぁーやれやれ、何で俺が毎日やらなきゃならねーんだよ。ちぇっ　達男は四男の浩樹の部
屋へ行き、「コーラばっかり飲んでねえで、早く卵混ぜろ！」八つ当たりをする達男であった。

毎日、朝の5時からケーキ作りが始まる。母の栄子、勝馬、務志、康郎の4人はフロアー担
当だが基本、全員が厨房に入り、戦争のような勢いで、ケーキが出来上がっていく。

利弘が担当するのは、モンブランだ。この店の顔ともいえるその味には、かなりの数のリ
ピーターがいる。その名のごとく山頂からそれを頬張ると口の中には、日本の秋の山野の風
景までが広がり、 そのまま下山して生地にたどり着くころには、至福の表情が顔中に露わに
なる。これは、利弘がもつ冷静さと素材を活かす技術によるものなのだが、大の風俗好きに
は、ほとほと参ってしまう。
自分の給料の大半をそれにつぎ込み、毎日それ系の雑誌にマーカーと付箋をつけながら熟読
している。この間は、それ系のおねーさんが店に来て大変だったけ。
最近は一彦を誘って行くようになり、一彦の昼間のぼーっとした顔もしばしば・・・

今日もケーキ工房ダイワの開店時間が近づいてきました。　　続きは又後で・・・・

追伸　ダイワ薬品に似た名前の人がいるようですが、フィクションですので悪しからず
（＾ｕ＾）m(__)m

次もお楽しみにー(@^^)/̃̃̃  * ダイワ家の人々に出たい人募集してます。

仙台営業所

　今年の夏は暑すぎましたね！！
　秋の紅葉も見られないみたいです。今回の社内報は仙台営業所社員の一言コメントに致し
ました。
山田　　今年こそプライベートも充実。営業所実績も充実させるぞ！！



平間　　食欲の秋。庶民の味、秋刀魚が旨いが・・・・・今年は高級魚
佐藤　　食欲の秋なので家族で食べ歩きに行きます。
清水　　今年１月に生まれた子供も大きくなり元気に成長しています。子供のためにも頑
　　　　張ります。
塚本　　入社して半年、初めての秋を迎え、さらに頑張って行きたいと思います。

山形営業所

　山形からは蔵王をご紹介します。
　冬の蔵王と言えば、スキーやスノーボードといったウィンタースポーツを楽しむ方は
「あ～」 とすぐ思い出して頂けると思います。あれだけのゲレンデを所有するスキー場は、全
国でも数ヶ所だと思います。
　但し蔵王は冬だけではないんです。自然も多く残る山々の秋の紅葉は、ふもとの山形市
内から見上げれば、それはそれは美しいのです。そして、秋は目だけを楽しませてくれる
季節ではなく、舌も存分に満足出来る品々が勢揃いです。
　芋煮を筆頭にブドウ等のフルーツも満載です。秋の行楽シーズンは、蔵王の紅葉を楽しみ
ながら温泉にしっかり浸り、秋の味覚を楽しむ山形への旅行はいかがでしょうか。

木更津営業所

　こんにちは、木更津営業所です。秋というのは１年の中でも１番さみしく感じる季節でも
ありますね。特に秋の夜に耳を澄ませば聞こえてくる虫の音、つるべ落としのように早まる
日の入り・・・でも秋には千葉県市原市の特産でもある梨に、テレビの旅番組でも良く特集
される養老渓谷の紅葉はほんとにきれいに色づき、養老川ではアユやニジマスに出会えま
す。秋を満喫する房州スポット、市原市の紹介でした。最後に今年は夢半島千葉県で国体
が開かれます。そのマスコットキャラクターのチーバ君です。みなさん気付きましたか？
そう、このチーバ君という犬（？）のようなキャラクター、良く見ると・・・
　正解は各担当者にお気軽にお尋ね下さい。

柏営業所

　夏だけど、クーラーとビールで身体は「冬」　冬だけど、ヒーターと大吟醸で身体は「夏」
りんご酢のカタログの一角に、こんなことが書いてあります。
「少衣多浴」
「あんまりたくさん着込むな」と「陽を浴び水を浴び、空気にあたれ」と
昔の人の言うことですから、この陽射しで日光浴をすれば紫外線の餌食となりますから
現代では多少のケアが必要ですが、この言葉の真意は「季節感を大切に」と言っている
ような気がします。



暑さを感じ取れば、夏を乗り切るからだづくりが整う。　寒さを感じ取れば、冬を乗り切る
からだづくりが進む。
その季節になってもそのからだが出来ていないから、季節によって起こる現代病が起きる
のではないでしょうか。
「また花粉症の季節かぁ・・・」　「乾燥肌＋静電気でゆううつ・・・」
季節の問題ではなく、自身の生活環境の中に答えがあるのかもしれません。
秋です。短いかもしれませんが秋です。食欲の秋・読書の秋・文学の秋・運動の秋
いろいろな呼ばれ方がある秋ですが、「冬を迎えるからだづくりの秋」というのも大事に
したいところです。

大宮営業所

　JowB博士によって特殊能力を身に付けた大宮の戦士５人は、人々の笑顔と健康を守 る為、
日々病気と戦っている。
　ロマンティックな秋に潜む敵をやっつけろ！！
脂質異常症（食欲の秋）　骨折・関節痛（スポーツの秋）　眼精疲労（読書の秋）
今日も何処かで予防対策！
明日も何処かで予防対策！
行け！！　配置戦隊ダイワレンジャ！！


